

Elogia Alemania el esfuerzo de Rusia para solucionar conflicto en Siria



Berlín, 19 sep (RHC) La canciller federal alemana, Ángela Merkel, elogió los esfuerzos realizados por el gobierno de Rusia para solucionar el conflicto en Siria, según una conversación telefónica divulgada en medios de prensa.

La ministra de asuntos exteriores reconoció que el presidente ruso, Vladimir Putin, ha buscado soluciones para derrocar los grupos terroristas surgidos en el medio oriente.

Según un comunicado oficial, la jefa de Gobierno saludó en especial el reciente acuerdo de Rusia y Turquía para la creación de un área desmilitarizada en la septentrional provincia de Idleb, bajo control de grupos terroristas.

De acuerdo con el documento, el convenio suscrito el pasado día 17 en la ciudad rusa de Sochi por el gobernante ruso y el de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, evita una escalada militar en la zona del país árabe, con lo que se protege a la población civil.

El pacto contempla la conformación de un área desmilitarizada de unos 20 kilómetros cuadrados con lo que se evitaría un eventual choque entre las fuerzas militares sirias y los grupos terroristas, que cuentan con el respaldo de Ankara.

Las autoridades sirias, cuyo Ejército ya liberó de formaciones extremistas como el Frente al-Nusra y el Estado Islámico más del 70 por ciento del territorio nacional, reiteraron en diversas ocasiones su compromiso con la recuperación de Idleb.

Siria vive un cruento conflicto armado desde marzo de 2011, que dejó saldo hasta la fecha de más de medio millón de muertos y mutilados, y pérdidas económicas superiores a los 300 mil millones de dólares, según estimados de organismos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171975-elogia-alemania-el-esfuerzo-de-rusia-para-solucionar-conflicto-en-siria>



Radio Habana Cuba